



# 竹小だより

日進市立竹の山小学校  
第3号  
令和4年6月20日



## 時代を拓く

自他を大切にし、  
ともに高め合うたけっこ徳  
粘り強く、鍛え合うたけっこ体  
深く考え、学び合うたけっこ徳

## 体調管理にご協力を！

例年と違い、時折肌寒さを感じる日が続くことがありました。そのため、体調不良を申し出る児童もたくさんいました。衣服の選択が難しいところですが、薄手で羽織ることのできる上着などをご準備いただければと思います。これは、暑くなって冷房をかける際にも当てはまるものです。そして、「早寝」「早起」「朝ごはん」を意識した規則正しい生活を心掛け、お子様の体調管理にご協力いただきますようお願いいたします。5月下旬以降の学校生活の一部を紹介いたしますので、ご覧ください



5/24～26 体力テスト

各学年で種目数は違いますが、ソフトボール投げと立ち幅跳びは全学年で行いました。

校区内の様子を調べに行きました。歩道に広がらず移動できたり、しっかり挨拶したりと、立派に活動することができました。



5/26 2年校区探検



5/23・26・27  
6年調理実習

感染症対策を講じたうえで調理実習を行いました。各自で調理した「炒り卵」は、給食とともにおいしくいただきました。



5/31 3年ホテルの出張授業

「折戸川にホテルを飛ばそう会」の方々のおかげで、ホテルの幼虫から成虫までの様子を実際に観察できました。ホテルを守る環境保全やSDGsについても学びました。

事前に校内で教職員とあいさつを交わす活動をし、その中から自分たちでインタビューしたい人や質問を考えました。とても上手にあいさつや質問をすることができました。



6/2 1年インタビュー活動

## 【マスクの着用について】

登下校や体育の授業の際に、熱中症予防のため「マスクをずらす（外す）」よう声掛けをしています。もちろん、強制ではありません。しかしながら、学年が上がるにつれて外す人数は少なくなる傾向になります。「自分の命は自分で守る」判断力・実行力を身に付けさせるためにも状況に応じたマスクの着用の仕方について、親子で話題にしてみてくださいと思います。

